

Fröhliche Senioren feiern beim SC Schoningen



Schoningen: Sport und Geselligkeit wird beim SC Schoningen groß geschrieben. Das stellt der Verein einmal mehr mit den Quartalskaffee für die Vereinssenioren unter Beweis. Alle Mitglieder, die das 70. Lebensjahr überschritten haben, werden regelmäßig zu einer kleinen Geburtstagsfeier eingeladen. Die zweite Veranstaltung dieser Reihe hat am vergangenen Freitag mit fast 30 Geburtstagskindern stattgefunden.

Jörg Grabowsky begrüßte die „erfahrensten“ Mitglieder und Uslars Stadtarchivar Daniel Althaus hatte einen unterhaltsamen Vortrag über „das eten un drinken“ unserer Vorfahren im Solling mitgebracht. Mit einer Rose gratulierte der SC-Vorsitzende und sodann endete ein vergnüglicher Nachmittag.

Eine fröhliche Runde feierte beim SC Schoningen Geburtstag. (von links)